

令和7年12月16日

第9号

日本初の産金地

こがねの里 わくや



伝統と文化を育む宮城県涌谷高等学校

つなぐ誇り 輝く未来 ~100年分の伝統と希望を胸に~

2学年 修学旅行 ~関西方面~

12月2日(火)から5日(金)まで、3泊4日の日程で、2学年の修学旅行がありました。行先は関西方面です。

初日は「奈良公園 東大寺」を訪問。涌谷は日本で初めて金が採掘されたとされ、その金は奈良の大仏建立にも使われました。このことから、涌谷と奈良には深い歴史的なつながりがあります。涌谷がどのように奈良時代の発展に寄与したかを感じることができました。

3泊4日の日程で、奈良公園、東大寺、自主研修、ユニバーサルスタジオジャパン、海遊館と盛りだくさんの中、さまざまな文化に触れながら、多くの経験をし、思い出を作ることができました。



命の大切さを学ぶ教室

11月6日(木)、全校生徒を対象に「命の大切さを学ぶ教室」を行いました。この日は、宮城県警察の御協力により、岩佐寿子様を外部講師としてお迎えし、『弟よ、あなたのことは忘れない』と題して御講演をいただきました。

岩佐様は、平成16年10月19日、当時19歳であった弟の小島寿徳様を犯罪被害により亡くしました。この経験から、犯罪の加害者にも被害者にもならないことの大切さを伝えるために、さまざまな場所において御講演をしていらっしゃいます。生徒たちは、伝えていただいたことをしっかりと受け止め、それぞれの生き方を考える機会としました。



税に関する高校生作文「古川税務署長賞」受賞！

国税庁主催「令和7年度 税に関する高校生作文」募集において、1年 佐藤瑠香さんが、「古川税務署長賞」を受賞しました。それを受け本校にて古川税務署長様より直接表彰状を贈呈していただきました。

また、11月28日(金)に涌谷公民館で開催された「町民のつどい」において、多くの参加者の前で発表を行いました。



明るい選挙啓発ポスターコンクール 「文部科学大臣・総務大臣賞」受賞！

「令和7年度 明るい選挙啓発ポスターコンクール」において、宮城県審査を通過し全国審査に渡った、美術部2年 千葉真那果さんのポスター作品が、最高賞の「文部科学大臣・総務大臣賞」を受賞しました。

全国から5442点の応募があり、全国審査に進んだ290点から選出されました。「高校生の目線で、明るい未来、笑顔をテーマ」に、アイデアスケッチを多數重ね、キャッチコピーから配色まで細部にこだわって制作しました。



愛鳥週間用ポスター原画コンクール「入選」受賞！

公益財団法人日本鳥類保護連盟主催「令和8年度 愛鳥週間用ポスター原画コンクール」において、宮城県代表として選出された 美術部2年 木村果蓮さんの作品が「入選」をいただきました。

各都道府県から「優秀賞」に選ばれた作品が今回の全国審査に進み、高校部門では121点が審査され、木村さんは入賞12作品に含まれる「入選」の受賞となりました。



トンボ1129デザインコンクール「優秀賞」受賞！



株式会社トンボ鉛筆主催「第16回 トンボ1129(いいふく)デザインコンクール」の体育着デザイン部門において、美術部3年 砂金里奈さんがデザインした「虎の威を借るスカジャン風ジャージ」が優秀賞を受賞しました。この体育着デザイン部門は「着たい」「カワイイ」「カッコいい」世界に一つの体育着をデザインするもので、砂金さんは「体育が苦手な人もせめて強そうに見せて、やる気が出る服」をコンセプトに考案しました。

【1月の予定】

8日(木) 全校集会・到達度テスト
16日(金) デートDV防止講話(2年)・英検

21日(水) 大崎ジョブフェア(1,2年)
22日(木) 先輩に学ぶ

涌谷高校は、学校便り「桜風」を、積極的な情報発信と位置づけ、これからも皆様にお届けしたいと考えております。